

EL SEÑOR

Isidoro Araluce Gonzálezdel Comercio de esta capital
Falleció ayer martes, a las diez de la noche
a los 38 años de edad

después de recibir los Auxilios Espirituales y la bendición de Su Santidad

— R. I. P. —

Su desconsolada esposa, doña María Novo; hijos, don Antonio María y José María; hermanas, doña Luisa, doña Dolores y Saturia (ausentes); hermanos políticos, don José Novo (ausente), don Joaquín Novo e Ignacio Novo, doña Josefina Segura, doña Dolores Fayos; don Florencio Salva, don Francisco Batarrita y don Juan Casajuana, tíos, primos, padres y amigos, suplican se sirvan asistir a la conducción del cadáver y miércoles, a las DÓCE de la mañana, y a los funerales, que se anuncian oportunamente.

Domicilio: Avenida, 23, 1º.

ECOS MUNDANOS

marchado a Asturias el concejal de distrital señor Garbayo y el director térmico de Gas, señor Umerez. El regresado de Bilbao las señoritas verán.

Madrid han marchado los señores con Gavia.

En el primer expreso, marcha a La Rioja el teniente coronel de infantería y notable escritor, don Enrique Aldecoa, estimado amigo nuestro, a quien dan sus distinguidas señora y heredades.

En Bilbao el sabio ingeniero Caminos e Ilustre inventor, don Alfonso Torres Quevedo.

En salida para Madrid, don Francisco de Henestrosa y doña Dolores, viuda de Gómez Ayuso.

En Bilbao ha regresado el diputado pro y particular amigo nuestro, señor

CON DE MANO
El redactor de "El Universo", don Alfonso, ha sido pedida la mano de la señorita Carmen Ménendez San Clemente se ha fijado para principios del diciembre.

AJUOS
Portugalete ha dado a luz con toda su hermoso nido la bella marquesa León.

Nuestro buen amigo, el Jíbaro teniente de infantería don José Díaz Varela, ha aumentado su familia por una preciosa niña.

La madre como la recién nacida, en perfecto estado de salud.

MOS
Comunicante de infantería don Arturo Ayala, nuestro querido y buen amigo, muy mejorado de su enfermedad.

Saluda gravemente enferma la condesa.

Nuestro buen amigo don Agustín Besné, distinguida señora, están enfermos de salud.

Precioso hijito de nuestro buen amigo jíbaro capitán de Carabineros don Seguer está muy mejorado de la gravedad sufrida.

Hasta tenido el gusto de saludar en él, al ilustrado inspektor de Sanidad, doctor César Sebastián, repuesto plenamente y grave enfermedad.

Renovamos el pronto restablecimiento de los pacientes.

LOGICAS

Plena juventud, pues contaba tan sólo 18, ha fallecido en esta ciudad don Alvaro Quasante, dejando sumida mayor desconsuelo a su buen padre, su respetable amigo don Antolín, así como al resto de la distinguida familia.

Este buen amigo don Agustín Besné, distinguida señora, están enfermos de salud.

El alcalde dio orden de clausurar el Centro Obrero, donde los huelguistas quisieron entrar a viva fuerza, cuando se hallaba custodiado por la Guardia civil.

Esta fué apedreada por los huelguistas, y parórespon a la agresión, hizo fuego, resultando tres muertos y varios heridos.

yeron ayer una sentidísima manifestación de duelo.

Reiteramos a la familia doliente la expresión de nuestro pésame.

También fueron muchas las personas que acompañaron a su última morada el cadáver del que fué en vida buen amigo nuestro don Matías Orobiturrua Lizundia. Hoy, a las diez y media de la mañana, y en la iglesia del Buen Pastor se celebrarán solemnies funerarias en sufragio de su alma.

Como a rativo, renovamos a la distinguida familia del fallecido, la expresión de nuestro sincero pésame.

— A las diez de la noche de ayer falleció en esta ciudad el señor don Isidoro Araluce González, cuyo nombre era de los más acreditados en el comercio donostiarra.

Ha muerto el señor Araluce joven todavía y cuando de su inteligencia y laboriosidad podían esperarse más razonados frutos.

Oy, a las doce de la mañana, se verificará la conducción del cadáver, que seguramente constituirá una sentida manifestación del duelo que esta desgracia ha causado en San Sebastián.

Reciba la familia doliente nuestro pésame más sincero.

Un motín

POR TELÉFONO

Madrid 8, II n.

MUERTOS Y HERIDOS

Badajoz.—Comunican de Valencia del Ventoso que la huelga que sostienen los trabajadores del campo ha tenido una fase sangrienta.

Parece que hacia varios días venían los obreros del campo sosteniendo una huelga con caracteres pacíficos.

Los labradores celebraron frecuentes reuniones en el Centro Obrero, del cual salieron órdenes para para los diversos pueblos comarcanos.

El alcalde dio orden de clausurar el Centro Obrero, donde los huelguistas quisieron entrar a viva fuerza, cuando se hallaba custodiado por la Guardia civil.

Esta fué apedreada por los huelguistas, y parórespon a la agresión, hizo fuego, resultando tres muertos y varios heridos.

La epidemia grippal

POR TELÉFONO

Madrid 8, II n.

NOTICIAS OFICIALES

A mediodía, el subsecretario de Gobernación ha facilitado los telegramas siguientes:

Barcelona.—La epidemia se extiende y está causando numerosas víctimas en todas las clases sociales.

Hay muchos comercios cerrados por hallarse enfermos los dueños y la dependencia.

El secretario del Gobierno civil está gravemente atacado, así como tres de sus hijos.

Debe anotarse el siguiente caso verdaderamente curioso: En la Casa de Caridad, donde hay 2.000 asilados, no se registra ni un solo caso de gripe.

La epidemia se corre hacia Puigcerdá y toda la zona del Llobregat.

De Tarrasa llegan desconsoladoras noticias. Las de Montblanch son sencillamente desastrosas.

Se señala la muerte de la esposa del diputado señor Bertrán y del conocido periodista don Luis Vives.

En muchas fábricas y talleres son numerosos los casos graves.

Algeciras.—Ayer se registraron un total 52 casos y hoy 12.

Huesca.—La epidemia, que parecía de crecer, se ha restringido, especialmente en la parte alta de la provincia.

Coruña.—Aumentan las invasiones. En la capital hay 500 casos y 800 en Ferrol.

En los cuarteles de ésta y de El Ferrol hay hasta ahora 99 y 229 casos, respectivamente.

Valencia.—La epidemia se propaga. De ayer a hoy se registran 99 casos nuevos.

Burgos.—La gripe se propaga por los pueblos.

Las Palmas.—Mañana regresa a Vigo el "Infanta Isabel".

A bordo del cañonero "Laya" han llegado el inspector provincial de Sanidad y el gobernador civil, que han visitado el lazareto, el cual está acordonado.

También ha visitado el obispo a los enfermos.

Dicen algunos pasajeros que el embarque del pasaje de tercera atacado de gripe, fué protestado en Coruña, pero el embarque se hizo, a pesar de todo.

El médico del barco declara que la gripe se presentó del siguiente modo: fiebre alta, estado de insensibilidad, hemorragia y fuertes dolores a uno y otro lado del vientre.

Oviedo.—Situación estacionaria.

Ferrol.—A consecuencia de la gripe ha fallecido esta mañana el capitán del vapor austriaco aquí internado.

Informes particulares**De provincias****EN SORIA**

Soria. Ha regresado el gobernador civil de Deza y otros pueblos de dicha zona, donde la epidemia no reviste caracteres de gravedad, excepto en el primero de dichos puntos. Allí hay 450 atacados, 40 graves.

Algunos enfermos presentan síntomas de fiebres tifícas abdominales, ofreciendo algunas familias cuadros desgarrados.

Como faltan alimentos, el gobernador procura enviar auxilios, sobre todo leche, de la que se carece en absoluto, para evitar que mueran de hambre muchos niños huérfanos.

En Langreo de Duero también la situación es muy crítica, pues hay 500 atacados.

EN VALENCIA

Valencia. En el tren de mensajería, procedentes de Tarragona, llegaron centenares de obreros, de los que 80 fueron conducidos al lazareto, donde el médico señor Pérez Felín procedió a su reconocimiento y fueron desinfectados sus equipos.

Como no resultaron atacados de la epidemia, se les permitió marchar a sus respectivos pueblos.

Se ha presentado la epidemia en Ayora, Chella y Rotova, pueblos que aún no habían sido invadidos.

A Rotova llegó una mujer, procedente de Francia, atacada de gripe, diciendo que en el Sur de la vecina República hay centenares de obreros españoles atacados.

EN SEVILLA

Sevilla.—Durante el día ha fallecido en el Hospital uno de los cinco tripulantes del vapor "Cabo Roca" que ingresaron atacados de gripe.

Se hallan en grave estado otros dos y los otros mejoran.

En la sala de San Juan, destinada a enfermedades sospechosas, han fallecido ya cinco enfermos y hoy murió una mujer a poco de ingresar.

La opinión empieza a mostrarse alarmada, temiendo que todos estos enfermos que mueren tan repetidamente no sean gripos.

Las autoridades sanitarias han acordado establecer en el sitio conocido por Muelle Negro, en Tablada, el hospital para aislar a los enfermos sospechosos.

EN TOLEDO

Toledo. En Lominchar la epidemia adquiere proporciones aterradoras. Excepto ocho casos, en todas las demás hay más de un enfermo. Estos son unos 300, y se registran bastantes defunciones.

Es tal el pánico, que los vecinos se niegan a asistir a los epidemiados. El médico, señor Parra, tuvo que amortajar a dos cadáveres con ayuda de un vecino al que logró convencer. No hay quien cave las sepulturas.

En Urda pasan de 500 los atacados. El médico titular ha tenido que seguir visitando enfermos a pesar de estar de cuarentena. No presente un hijo suyo de nueve años.

LA PLAZA DE BEYROUTH

París.—La plaza de Beyrouth ha sido señalada como el centro de Siria.

Se ha encargado de su mando el administrador general francés, M. Picón.

E. LUNA-PIANOS

DE 500 A 1.000 PIANOS
VENTA Y ALQUILER, ARREGLOS
TELÉFONO 16-12. Piso Cuartelero 10.

ULTIMA HORA**LOS ministros a San Sebastián**

Romanones declara que la situación política es peor que la del 21 de Marzo.

DE LA GUERRA

Madrid 8, 4:30 m.

**COMUNICADOS
EL FRANCES****DE LA NOCHE**

París (oficial de las 23).—Al N. E. de San Quintín los franceses, en unión de los ingleses, atacaron en un frente de dos kilómetros.

A pesar de la resistencia enemiga, penetraron en las posiciones alemanas y efectuaron un importante avance.

Están en nuestro poder Rontanis Utente y la aldea de Bullecourt, habiendo llevado los franceses la línea hasta el S. y E. de Signy le Petit y el bosque de Kiloy.

Están en nuestras manos la cota 134 y la aldea de Rouboix.

Cogimos 1.000 prisioneros, de los cuales 500 fueron hechos en Bullecourt.

En el frente de Suippe continúa la lucha.

Los alemanes, con grandes refuerzos, intentaron arrojarnos hacia el N.

En un contraataque contra la cabeza de puente de Orainville y Pont Gibardon, les devolvimos la iniciativa al E. intentando arrojar a los franceses de Vaux Ancourt.

Al N. de Aunes los franco-americanos lograron numerosos éxitos, apoderándose de las posiciones en Pierre Ain, en una extensión de tres kilómetros.

Termina diciendo que si se vuelve al turno de los partidos, el país demostrará que es opuesto a ellos.

"Heraldo de Madrid" manifiesta que la crisis ha sido acogida con indiferencia.

Estima que seguirán todos los ministros, excepto Alba.

"La Acción" cree que el conflicto se liquidará pronto. Acusa a Alba de haber promovido la crisis sin haber cumplido sus compromisos.

"La Epoca" estima que todos los políticos deben agruparse al lado del rey para solucionar el conflicto y cree que la crisis se resolverá pronto.

IGLESIA DESTRUIDA

Madrid.—Esta noche se declaró un incendio en la iglesia parroquial de Carabanchel.

La falta de agua agravó la situación.

A pesar de los trabajos realizados, la iglesia quedó destruida, no quedando a la vista de la madrugada más que las cuatro paredes.

LA EPIDEMIA

Barcelona.—El tifus hace estragos. Hay más de 5.000 atacados. Familias enteras caen enfermas con pocas horas de diferencia.

Los viajeros de Francia entran en trenes con material separado.